



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

153 m²

Réf. MZISJ1773

2 625 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique penthouse pieds dans l'eau avec vue mer panoramique à Roquebrune-Cap-Martin. Situé au dernier étage, dans une belle résidence avec gardien, cet appartement de 154m2 comprend une entrée, un double séjour, une cuisine séparée équipée, une chambre de maître ouvrant sur la magnifique terrasse de 133 m². Ensuite, deux autres chambres avec une salle de bains et une salle de douche. Garage fermé en sous-sol. Appartement clés en main, rénovation de qualité. Climatisation réversible. Chauffage et eau chaude collective. Un appartement d'exception à visiter sans tarder !

Magnificent waterfront penthouse with panoramic sea view in Roquebrune-Cap-Martin. Located on top floor, in a beautiful residence with caretaker, this 154 sqm apartment includes an entrance, a double living room, a separate equipped kitchen, a master bedroom opening onto the magnificent terrace of 133 sqm. Two other bedrooms, a bathroom and a shower room. Closed garage in the residence. Turnkey flat, quality renovation. Reversible air conditioning. Collective heating and hot water. An exceptional flat to visit without delay!

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

